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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE CURSO DE LETRAS 

PORTUGUÊS DO CÂMPUS CARAÚBAS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS 

 

Aos vinte dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, com início às treze 1 

horas, aconteceu a terceira reunião ordinária do colegiado do curso de Letras-2 

Português, de forma remota, por meio de uma sala de reuniões do Google Meet. 3 

Estiveram presentes os docentes: Liebert de Abreu Muniz, que presidiu a reunião, 4 

Cícera Antoniele Cajazeiras, Francisco Vieira da Silva, Luciana Dantas Mafra, 5 

Mário Gleisse das Chagas Martins e o representante discente Giltemir Tavares. 6 

Verificada a existência de quórum legal, o presidente do colegiado deu início à 7 

reunião agradecendo a presença de todos e apresentou a pauta, com os seguintes 8 

pontos: primeiro ponto – apreciação e deliberação sobre a ata da 2ª reunião 9 

ordinária do colegiado do curso de Letras-Português do ano de 2023; segundo 10 

ponto – apreciação e deliberação sobre os horários das disciplinas obrigatórias e 11 

optativas para o semestre de 2023.1; terceiro ponto - apreciação e deliberação 12 

sobre os pedidos de regime domiciliar extraordinário em atendimento aos alunos 13 

atingidos pelas fortes chuvas do mês de abril; quarto ponto - apreciação e 14 

deliberação sobre pedido de aproveitamento de estágio; e quinto ponto - outras 15 

ocorrências. A pauta foi votada e aprovada por unanimidade. No primeiro ponto, o 16 

presidente trouxe para apreciação a ata da 2ª reunião ordinária do colegiado do 17 

curso de Letras-Português do ano de 2023, que foi votada e aprovada por 18 

unanimidade. No segundo ponto, o presidente trouxe para discussão os horários 19 

das disciplinas obrigatórias e optativas para o semestre de 2023.1. Após algumas 20 

falas e ajustes feitos, o horário foi votado e aprovado por unanimidade. No terceiro 21 

ponto, o presidente colocou em apreciação e deliberação os pedidos de regime 22 

domiciliar extraordinário submetidos ao colegiado, em atendimento aos alunos que 23 

foram afetados pelas fortes chuvas ocorridas no mês de abril. Após discussão, o 24 

colegiado decidiu aprovar, por unanimidade, os pedidos de regime domiciliar dos 25 

seguintes alunos: Amanda Raiane Duarte Silva, Ana Clara de Oliveira Pessoa, Ana 26 

Carla Fernandes Moreira, Antonia Pollyana Barbosa da Silva, Darvison Darle Costa 27 

e Silva, Diana Kaliny de Moura Macario, Francisco de Paula Gama Bisneto, Hellen 28 

Nayane da Silva Galdino, Leonária Vitória S. Ferreira, Luiza Helena Lemos Dias, 29 

Maria Mirelli de França Rego, Roger Lopes Oliveira Cardoso, Sebastiana Samiry da 30 
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Costa, Suelly Gurgel de Morais, Vitória Eduarda Lopes da Silva, Vivian Maria da 31 

Silva Rodrigues. No entanto, o pedido de Kadson Ruan da Silva Nunes foi recusado 32 

por ter sido enviado fora do prazo estabelecido. No quarto ponto, o presidente 33 

colocou em apreciação o pedido de aproveitamento de estágio da discente Tamoa 34 

Adja de Oliveira Santos, que foi aprovado por unanimidade. No quinto ponto, 35 

outras ocorrências, a professora Luciana Dantas Mafra apresentou sua sugestão de 36 

adiar a proposta piloto de estágio para o próximo semestre, a fim de garantir que 37 

ocorra conforme planejado. Além disso, propôs que fosse realizada uma avaliação 38 

da disciplina que foi compartilhada entre os docentes, pois não conseguiu visualizar 39 

efeitos positivos. A conselheira também enfatizou a importância de avaliar as 40 

disciplinas de horas práticas. O professor Mário Gleisse das Chagas Martins propôs 41 

que a professora Luciana Dantas Mafra, que está na coordenação de estágio, 42 

verificasse o Projeto Pedagógico de Curso (PPC) para identificar como as práticas 43 

podem se materializar e assim poder discutir esse ponto no NDE. O presidente 44 

informou que haverá eleições para a coordenação do curso no dia 25 de abril e, por 45 

fim, foi destacada a importância de ter uma sala específica para a coordenação do 46 

curso. Encerrando a ordem do dia e nada mais havendo a tratar, o docente Liebert 47 

de Abreu Muniz agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião e, 48 

para constar, eu, Hilário Sousa de Oliveira, Secretário Executivo, lavrei a presente 49 

ata, que após lida e achada conforme, segue assinada pelo presidente do 50 

colegiado, pelos demais conselheiros presentes a esta reunião e por mim. 51 

Presidente: 52 

Liebert de Abreu Muniz ________________________________________________ 53 

Conselheiros docentes: 54 

Cícera Antoniele Cajazeiras da Silva______________________________________ 55 

Francisco Vieira da Silva_______________________________________________ 56 

Luciana Dantas Mafra_________________________________________________ 57 

Mário Gleisse das Chagas Martins ______________________________________ 58 

Conselheiros discentes: 59 

Giltemir Tavares _____________________________________________________ 60 

Secretário: 61 

Hilário Sousa de Oliveira _____________________________________________ 62 

 


